

Bessèges Ligne SNCF, la pétition montre la voie

Ses défenseurs étaient jeudi sur le marché.



■ La pétition a obtenu de nombreuses signatures de la part des clients du marché.

Le collectif pour la défense et la modernisation de la ligne ferroviaire Alès-Bessèges présente une pétition demandant la mise en œuvre des conclusions du comité de pilotage du 25 juin, par l'État, RFF (Réseau ferré de France), la SNCF, la région Languedoc-Roussillon, le Syndicat mixte des transports du bassin alésien, et le département du Gard. Sur ce document, le collectif exige le démarrage des travaux de rénovation de la ligne dès 2012.

Dans ses conclusions, l'inscription projetée

au contrat État - Région de la ligne Alès-Bessèges pour un montant de 9 M€ précise notamment la remise à niveau de la voie et le rétablissement de la vitesse commerciale ; la réalisation de la halte du lycée Jean-Baptiste Dumas.

Sur le marché hebdomadaire, ce dernier jeudi, une délégation des usagers de la SNCF du Gard, et des adhérents du Front de Gauche et de la CGT a obtenu la signature de cette pétition par de nombreux passants qui se disent concernés.

► **Information** : lien vers la pétition sur le blog <http://usagerstergard.free.fr/viewtopic.php>